

miércoles 20 de diciembre de 2017

## La pista polideportiva del barrio de Veracruz en Antequera pasará a llevar el nombre de Juan Andrés Peral Cebrián, ejemplar vecino fallecido el pasado mes de octubre

La teniente de alcalde delegada de Equidad, Igualdad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, anuncia públicamente que la pista polideportiva enclavada en el barrio de Veracruz llevará el nombre de Juan Andrés Peral Cebrián, ejemplar vecino fallecido el pasado mes de octubre.



Se trata de un reconocimiento a título póstumo que se suma a la consideración como "vecino ejemplar" que le fue entregada, aún en vida, el pasado mes de septiembre durante la celebración de la Verbena del Vecino.

Gómez confirma que el hecho de ponerle el nombre de Juan Andrés Peral a la pista polideportiva de Veracruz viene a reconocer su gran afición por el deporte así como su continuo compromiso con todo su barrio y con los vecinos del mismo. De hecho, Juan Andrés Peral fue el

entrenador del equipo de fútbol sala del barrio de Veracruz, habiendo resultado ganador del Torneo Interbarrios que se viene celebrando en torno a la propia Verbena del Vecino. "La pista polideportiva de su barrio, Veracruz, llevará su nombre a partir de ahora recordando la labor que hizo", concluye María Dolores Gómez, quien recuerda que el entorno de dicha pista fue mejorado recientemente con la remodelación del pavimento así como con la remodelación del parque infantil anexo y la inclusión de un nuevo parque de calistenia.